



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>138 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83637399</b>
Prix	<b>1 020 000 €</b>

Versailles

Maison à vendre (78000)

Barnes versailles - emplacement idéal pour cette maison de ville très rare à la vente dans le quartier de notre-dame / rive-droite à versailles, au sein de sa partie la plus recherchée : rive-droite. A proximité immédiate des commerces, de la gare rive-droite (ligne L pour paris-saint-lazare – la Défense), de la place du marché et de ses halles, des restaurants, etc..., ce bien de charme de 115 m<sup>2</sup> carrez profite d'un studio indépendant de 23 m<sup>2</sup> (possibilité de profession libérale, de location, de chambre pour une jeune fille au pair...), d'un garage fermé et d'un emplacement libre de stationnement ...

*Barnes versailles - ideal location for this very rare townhouse in a prime location in the most sought-after part of the clagny district in versailles: rive-droite. In the immediate vicinity of shops, rive-droite train station (line L for paris-saint-lazare - la Défense), the market square with its covered market, restaurants, etc., this charming 115m<sup>2</sup> or 1,238 sq ft (carrez law) property includes a separate 23m<sup>2</sup> (248 sq ft) studio apartment (possibility for a freelance professional, rental accommodation, room for an au pair, etc.), a closed garage and a free parking space in the paved ...*

## **BARNES YVELINES**

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

